

回覧



こんにちは！

# 西箕輪保育園です



地域の皆様、こんにちは。日頃より大変お世話になっております。 令和7年12月 西箕輪保育園

暑い長い夏が過ぎ、ようやく秋かと思ったら一気に寒くなってきましたね。西箕輪保育園の子どもたちは、毎日好きなあそびを楽しんだり、さまざまな行事を経験したりして、心も体も成長して遅しくなってきます。子どもって本当にすごいです！

これからもっと寒くなりますが、心も体も健康に過ごしていきたいと思います。

## うんどうかい

にしみのわ！  
つながるわ！

### ～わくわく！わいわい！わっはっは！～

今年度は「わくわく！わいわい！わっはっは！」を合言葉に、子どもたちの頑張る姿はもちろん、参加者も一緒に楽しめる運動会を開催しました。当日は悩ましい天気。。。時折雨がパラついたものの、子どもたちは全く気にせず、やり抜きました。（写真は練習風景と当日の様子混合です。）年齢ごとのリズムに親子競技（ふれあい遊び）、かけっこ、年長児のリレー、保護者のみなさんから沢山拍手をいただき、自信がついた子ども達です。



当日は雨が心配でしたが、  
雨も気にせず力いっぱい走ったり、  
踊ったりする子ども達の姿に  
感動しました。



練習を重ね、日に日に遅しく  
なっていく子どもたち。  
勝ちたい！最後まで頑張る！  
そういう気持ちも味わいました。



年長さんは、保育園最後の運動会。  
年中さんは、2回目の運動会。  
年少さんは、初めての運動会。  
毎年子どもの姿に感動します。



全親子がつながったじゃんけん列車



# 防災講習会



今年度も、西箕輪消防団主催の「防災講習会」が行われました。今年で3年目になります。今年度は外での体験重視で、水消火器で放水、消防車試乗、消防服試着などを体験させていただきました。

子ども達は楽しみながら体験でき大喜びでした。



## 育成会とクッキング

育成会の鈴木会長さんからお声がけいただき、西箕輪産の小麦を使ってピザを作ったり、園で育てたカボチャを使ってハロウィン団子を作ったりして、地域とのつながりをもつことができました。

小麦粉になるまでの過程を教えていただいたり、作ったものを一緒に食べたりして、鈴木会長さんとも仲良くなり、食べることの楽しさ・感謝の気持ちも育まれています。



ピザ作り



ハロウィン団子作り

## あんまん肉まん パーティー



給食先生が生地を作ってくれて、自分用のあんまん肉まんを作りお昼に頂きました。皮がふっくら、とっても美味しくできました！

「自分で作った！」という特別感で味は格別です！



## ハロウィン パレード！



## 信大生との交流

信大中原寮のみなさんを中心に信大生と交流が続いている。お兄さんお姉さんと遊ぶことで、思いやりや共感の心・社会性が育ってほしいと願っています。



今年もお面や衣装を作り、この日を楽しみにしていた子どもたち。10/30は、地域を練り歩き、ぬくもり館に大集結！館長さんと一緒に体操を踊ってきました。帰り道、小学校に立ち寄り校長先生たちにもご挨拶をしてきました。今年は校長先生・教頭先生が仮装して出てきてくれました！ありがとうございました。



子どもたちは、自然豊かな園生活や遊びの中で、五感を使って豊かな感性や思考力を育んでいます。地域の方たちとのふれあいも、心の栄養になっています。



### ・・・地域の皆様へ・・・

地域の皆様にいつも温かく見守って頂き、また関わられる機会をいただきありがとうございます。引き続きお力添えをよろしくお願いします。

〒399-4501  
伊那市西箕輪 3900-138  
TEL/FAX 78-3402  
園長 篠平 明美